

Suchen & Finden 

Marktplatz Uerdingen

Fotoalbum

Gutschein holen

Gästebuch

Events

News

Apotheken

Fachgeschäfte

Dienstleister

Wohnen am Rhein

Gastronomie

Musik & Bands

Öffnungszeiten

Heimatbund

Parken

Vereine

Stadtgeschichte

Sponsoren

Schulen

Kirchen

Stadtbücherei

Presse

Kontakt &
Impressum

Gelleper Ausstellung 2006

Marktplatz Uerdingen Kunst Catharina Bockhacker Gelleper Ausstellung 2006

Verehrte Betrachter

Catharina Bockhacker ist eine Künstlerin, die aus Eisenschrott "Eisenwesen", Feuertonnen und vieles mehr herstellt. Ende Mai 2006 konnte man in Gellep eir besuchen, in der sie ihre Werke einem breiten Publikum vorgestellt hat. Der Ve begeistert, obgleich das Wetter leider nicht seinen besten Tag erwischte hatte.

Die Skulpturen weisen immer einen Hintersinn aus, sind gekennzeichnet von in sind "fein gezeichnet". Das typische Moniereisen spielt hier die Rolle eines feine Ritualmasken erinnern an Masken australischer Ureinwohner. Damit kommt ein Mythisches in die Arbeiten der Künstlerin. Man ist förmlich bemüht, hinter die M Oder den Blick auf Unergründliches zu richten. Wie dem auch sei, die Ausstellu gelungen.

Wie man hörte, ist die Künstlerin durchaus bereit, sich gegen Entgelt von dem e Werk zu trennen ...

Viel Spaß - Ihr klaus ziemek

- Hunde
- Fische
- Strassenmusikanten
- Ritualmasken
- Spinne
- Fledermäuse
- Eule
- Schlüsselknecht
- Feuertonne
- Vögel
- Elefant
- Kobolde
- Biene

Fabelwesen im alten Gellep

Zum zweiten Mal beschwört Catharina Bockhacker Geister. Und dies wieder an der Latumer Straße in Gellep, im einstigen Zentrum der ältesten Krefelder Ansiedlung, wo viele Häuser abgerissen wurden oder leer stehen. Dort will sie am Samstag ab 16 Uhr ihre (aus Schrott-Fundstücken zusammengesetzten) stählernen Dämonen, Fabelwesen und Ritualmasken, die „mit ironischer Mjene ihre Präsenz triumphierend einklagen“, aufstellen oder auch verstecken. Am Nachmittag und am Abend spielen die vier Musiker von „Balandabeat“ auf dem Hof der Latumer Straße 24 ihre exotischen Weisen. Die Schau endet am Mittwoch.